



El cuerpo de Socorrismo y Salvamento de Formentera, ha organizado una año más una jornada de socorrismo, en la que se ha invitado al Ayuntamiento de Sant Antoni de Portmany a competir en este tipo de olimpiada, que tiene como objetivo acercar la profesión de socorrista acuático a la población de Formentera.

La coordinadora de playas de Formentera, Serena Amaduzzi, ha presentado esta "olimpiada", que se llevará a cabo en la playa de Levante el próximo jueves 15 de septiembre, con la presencia del Concejal de Gobernación de San Antonio de Portmany, Francisco Cardona Ramón y coordinadora de playas, María José Sánchez.

La competición consistirá en una serie de juegos en la playa en la que los 18 socorristas de Formentera competirán contra San Antonio, divididos en tres equipos (equipo Arenales, equipo Formentera y equipo San Antonio).

Todos los juegos se han ideado siguiendo las técnicas de rescate utilizadas por el cuerpo de socorristas, utilizando los materiales de salvamento como motos acuáticas, torpedos, carretel, tablas de rescate y aletas, entre otros.

Esta jornada de Juegos de Socorrismo tiene como objetivo crear una cita anual a final de

temporada que pueda reunir momentos lúdicos, deportivos y de acercamiento de la población en esta profesión, que el año pasado contó con muy buena aceptación.

Para esta actividad, principalmente dirigida a los jóvenes, se ha invitado a los alumnos de educación secundaria a interactuar con los socorristas para pedir información sobre cuestiones relacionadas con esta profesión, que año tras año es más demandada en Formentera.

Recordemos que desde el Consell Insular de Formentera, con la colaboración del SOIB, la Federación Balear de Salvamento y el Fondo Social Europeo, ya se han realizado dos ediciones del curso de Socorrista Acuático, que este año ha contado con la titulación de 10 personas.

Esta práctica es muy común en lugares donde el socorrismo tiene una gran tradición como California, Australia y Gran Bretaña.

Juegos de socorrismo. 15 de septiembre. De 17 a 19 horas. Playa de Levante (Es Tanga).